
Febrero 26 de 2016 

MinHacienda no ha notificado a La Previsora 
intenciones de venderla 

El programa radial, Negocios Blu de DATAiFX.com y Blu Radio, habló en exclusiva 

con el presidente de la empresa de seguros Previsora S.A. Andrés Restrepo, 

sobre los rumores de la venta de esta compañía por parte del Gobierno Nacional. 

 

Restrepo aseguró que la entidad no ha recibido ninguna información oficial por 

parte del Gobierno sobre su interés de querer vender su participación en la 

compañía. 

 

“Nosotros en la administración tenemos básicamente la misma información pública 

que los medios de comunicación tienen. No hemos tenido algún mensaje formal 

en ese sentido y en realidad es un tema del resorte del ministerio de Hacienda que 

es nuestro dueño. Nosotros como administración estamos concentrados en 

desarrollar nuestro plan de negocios, en el crecimiento de Previsora y repito en 

este momento nosotros no estamos desarrollando ningún proceso encaminado a 

la venta de Previsora”, explicó el directivo.  

 

El directivo también dijo que Previsora S.A, en el 2015 emitió primas por $710 mil 

millones, con un crecimiento del 11 %, alcanzando una participación de mercado 

de 6% en seguros generales con un amplio portafolio de productos. 

 

A su vez el directivo expresó que la compañía tiene un exceso de patrimonio muy 

estable, que da una imagen positiva de la empresa ante el mercado  

 

“Una de las fortalezas de la compañía es su exceso de patrimonio , es decir su 

patrimonio técnico, respecto del patrimonio exigido por la regulación. Ese exceso 

está por los lados de los $85 mil millones o $90 mil millones; repito de exceso¨. 

 

Por último Restrepo resaltó que el 2015 fue un año muy positivo para la empresa, 

ya que las ventas tuvieron una mejoría notable en la tasa de siniestralidad, 

logrando utilidades por alrededor de los $24.500 millones, y terminando el año con 

una calificación de crédito AAA. 
 


